

21 de noviembre de 2012

La CHS suscribe un convenio de colaboración con la Fundación Instituto Euromediterráneo del Agua

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) y la Fundación Instituto Euromediterráneo del Agua (IEA) han suscrito un convenio marco de colaboración en materia de actividades de investigación, estudio, formación y divulgación dentro del ámbito general del agua y los recursos hídricos en la demarcación del río Segura.

El acuerdo contempla, entre otros fines, la elaboración de actividades relacionadas con el proceso de planificación hidrológica de la cuenca del Segura y el desarrollo de cursos de formación en torno a los diversos aspectos del agua, dirigidos a distintos sectores sociales.

Asimismo, prevé la realización conjunta de proyectos de investigación en áreas de interés común, el asesoramiento mutuo y el intercambio de información y documentación entre ambas instituciones.